

## Coloca México bono europeo (Reforma 09/04/13)

Coloca México bono europeo (Reforma 09/04/13) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (09 abril 2013).- Esta madrugada el Gobierno mexicano realizó una colocación de deuda en el mercado europeo por alrededor de mil millones de euros, anunció Luis Videgaray, Secretario de Hacienda y Crédito Público. Durante su participación en la Octava Cumbre Financiera Mexicana, organizada por LatinFinance, señaló que la colocación se realizó durante la operación matutina del mercado europeo. "Es un bono que se emitió esta madrugada, hora de México, en la mañana de Europa, en el mercado de euros y que es aproximadamente por mil millones de euros", mencionó al término de su participación en la Cumbre. El funcionario destacó que la emisión de este bono marca el regreso de un instrumento financiero mexicano al mercado europeo, luego de casi tres años de ausencia. "Hace casi tres años, desde el verano de 2010, que el Gobierno mexicano no acudía a este mercado (...) les puedo anticipar que es una colocación que establece un nuevo mínimo histórico de la tasa en euros", explicó. La buena recepción del bono, añadió, demuestra el interés que hay por parte de los inversionistas extranjeros por la deuda mexicana y los rendimientos que ésta otorga. "Es un voto de confianza muy importante hacia la solidez de la economía mexicana y la conducción que se le ha dado a las finanzas", dijo. Videgaray se refirió de manera positiva a la decisión anunciada ayer por la Comisión de Cambios de suspender las subastas de dólares en caso de una depreciación de al menos 2 por ciento en el tipo de cambio de un día a otro. "La evaluación que hemos hecho en la Comisión de Cambios, la decisión que se ha hecho es que se eliminan las subastas y no se sustituyen por ningún otro mecanismo", afirmó. Esta decisión, explicó, se basa en la evidencia de que hay suficiente liquidez en el mercado cambiario y por lo tanto no es necesario ya el mecanismo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo